

# Califican de Incoherente la Política Económica Argentina

**“Nos Estamos Entrenando con una Nueva Administración Económica que Corre el Peligro de Fracasar”, dijo el Presidente del Partido Federal.—Crece la Movilización Obrera**

(AFP, AP, UPI y EFE)

Buenos Aires, 13 de junio. Francisco Manrique, presidente del Partido Federal, calificó al plan económico del ministro Celestino Rodrigo de “incoherente acumulación de medidas liberales”.

Hablando en una reunión política en la localidad de Las Flores, 220 kilómetros al sur de Buenos Aires, Manrique, ex candidato presidencial en los comicios de 1973, donde obtuvo la tercera colocación con el 12.5 por ciento de los votos, detrás del peronismo y del radicalismo, agregó que “nos estamos entrenando con una nueva administración económica que corre el peligro de fracasar porque los reponsables parecen estar olvidando que hay un pueblo que, además de frustrado, está fundido”.

Expresó luego la noción de la existencia de “dos Argentinas”.

“Una de ellas, dijo, es la del minúsculo grupo donde viven los dirigentes económicos, los políticos oficialistas y los políticos tolerantes que sostienen que todo va bien. Para ellos —sostuvo— la inflación, en todo caso, es una posibilidad de especulación para ganar plata. La otra Argentina la del pueblo que lucha de sol a sol en 2 ó 3 trabajos sin alcanzar a ganar tranquilidad. Estos son los que votan esperanzados y rebotan frente a la realidad.”

Manrique que fue ministro de Bienestar Social, en el gobierno militar de Lanusse advirtió sobre la aparición de “los salvadores” amparados por “el clima de temor”.

Puntualizó que éstos, por lo general, sembraron temor para hacer necesaria su presencia, y concluyó diciendo: “Esperamos que los argentinos tengamos la cabeza clara para poder salvarnos sin salvadores”.

## ENFRENTAMIENTO DEL GOBIERNO Y LA CGT

Por otra parte, la presidente Isabel Martínez enfrenta la más seria crisis en sus 11 meses de gobierno al oponerse abiertamente el poderoso movimiento sindical a los drásticos planes económico-sociales iniciados la semana pasada.

Después de una tensa reunión, la jerarquía sindical, que en su inmensa mayoría pertenece al movimiento gobernante, emitió esta madrugada un comunicado donde rechazó una propuesta oficial para suspender las negociaciones obrero-patronales y otorgar por decreto un aumento salarial limitado.

La presidente se reunió esta mañana con su gabinete para discutir la situación y regresó hoy urgentemente de Europa el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, quien había asistido a la Conferencia Anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en Ginebra.

## PAROS

Mientras, unos 20 mil obreros pararon para protestar contra el retraso que se ocasionó en la renovación de sus contratos colectivos o manifestaron contra las subidas de los precios.

La agitación social fue especialmente importante en la provincia de Córdoba, a unos 800 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, que es una de las regiones más industrializadas del país.

Los trabajadores de 23 empresas, y entre ellas Fiat, Perkins e Ika-Renault se pusieron en huelga a fin de jornada, mientras que columnas de trabajadores se formaban en diversos puntos de la capital provincial por más que las autoridades prohibieron toda manifestación en virtud del estado de sitio en vigor en el país.

Se celebró, sin embargo, un mitin en una de las plazas de la ciudad, en el cual varios oradores hicieron uso de la palabra para criticar duramente la política económica del gobierno.

Otros paros y manifestaciones se produjeron en Santa Fe y en Mendoza.

La agitación social se extendió a otro sector cuando las farmacias de esta capital y la provincia de Buenos Aires cerraron hoy sus puertas en protesta contra la escasez de medicamentos.

## APOYO A LA PRESIDENTE

A la vez, un plenario de la CGT ratificó su total apoyo a la presidente María Estela Martínez, pero recordó al mismo tiempo sus palabras sobre vigencia de una ley ahora cuestionada.

El plenario, que reunió a todos los secretarios generales de gremios afiliados a la CGT, fue presidido por Lorenzo Miguel, quien desempeña ese cargo en la poderosa Unión Obrera Metalúrgica (UOM), e iguales tareas en las 62 organizaciones, terna gremial del justicialismo.

Por otro lado, varios centenares de mujeres se congregaron hoy frente a la casa de gobierno para expresar su apoyo a la presidente ante la creciente agitación sindical en demanda de aumentos salariales y contra la nueva política económica.

Las mujeres, de edad media y que lucían distintivos justicialistas, al expresar su adhesión a la jefa de Estado gritaban “viva Isabel, seguir en la lucha”, e “Isabel, el pueblo te sigue acompañando”, entre otras exclamaciones.

## DETENIDOS POR EL ASALTO A UN REGIMIENTO

En tanto, un número no determinado de personas sospechosas habrían sido arrestadas esta madrugada en relación con el atentado cometido la pasada medianoche contra el regimiento Patricios, anunció hoy el diario La Nación.

Al parecer, el ataque se produjo desde un tren en marcha, que había partido desde la estación Retiro y se dirigía hacia los alrededores de esta capital.

Al pasar frente al citado cuartel, en Palermo, varios desconocidos lanzaron 5 granadas de mano en su interior, ataque que fue inmediatamente reneado por los efectivos de guardia.

Finalmente, el Partido Comunista Argentino (PCA) denunció la posibilidad de un inminente atentado terrorista contra el local de su Comité Central en esta capital, así como el asesinato de varios de sus militantes.

En un comunicado, el PCA afirmó que “una serie de hechos que han venido ocurriendo en los últimos días, ponen de relieve que se está preparando un grave atentado contra el local de su Comité Central, que sería inminente”.